

Sismo en el centro de Siria provoca pánico en la población



Foto: Captura de mapa USGS

La Habana, 12 ago (RHC) El Centro Nacional de Sismología de Siria informó que un temblor de magnitud 5,5 en la escala de Richter se registró este lunes en el centro de esa nación levantina.

Según el jefe de la referida entidad, Raed Ahmad, el epicentro del fenómeno fue detectado en el municipio de Salamieh, al este de la provincia de Hama, a unos 200 kilómetros al norte de la ciudad de Damasco, la capital.

Los residentes de varias ciudades sirias salieron a las calles, tras la sensación de pánico por el temblor y temor a réplicas.

Los equipos de rescate y de defensa civil se movilizaron y se desplegaron en varias zonas para responder a cualquier emergencia, aunque hasta el momento no hubo informes de daños materiales o víctimas.

El 6 de febrero del 2023, un devastador terremoto de magnitud 7,8 azotó las provincias del centro y noroeste de Siria, dejando más de cinco mil muertos y cientos de miles de afectados, además de gran destrucción en las viviendas, infraestructuras e instalaciones de servicios. **(Fuente: [Prensa Latina](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/362636-sismo-en-el-centro-de-siria-provoca-panico-en-la-poblacion>



Radio Habana Cuba